

Protokoll zur Sitzung des Fachschaftsrats der Fakultät für Biologie und Biotechnologie

Datum: 09.08.2023 Ort: 1/58 Beginn der Sitzung: 17:15

Tagesordnungspunkte (TOPs)

(Den TOP-Inhalt bitte nur in den Bereich nach den TOP-Liste eingeben und hier lediglich aktualisieren (rechte Maustaste)):

TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit	2
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten Sitzung ...	3
TOP 3: Feststellung der Tagesordnung.....	3
TOP 4: Kalender	4
TOP 5: Bericht aus Gremien	5
TOP 6: Bericht der Arbeitskreise	6
TOP 7: Grundzuweisung und VV Protokolle	9
TOP 8: Website, Jean und Tobi haben es getan omg! :O.....	9
TOP 9: HORBACH.....	9
TOP 10: Gespräch Kruse Herlitze Wiese.....	9
TOP 11: Markt der Möglichkeiten	9
TOP 12: Feedback zum Fakultätsfest	10
TOP 13: Präparier Besteck	10
TOP 14: Uni-Kino	10
TOP 15: Anschaffung klebrige Tastatur und 2. Headset	10
TOP 16: Satzungsänderung	10
TOP 17: Was geht im WS?.....	10

TOP 1: Eröffnung und Feststellung der Anwesenden sowie der Beschlussfähigkeit

Gewählte FSR-Mitglieder (ab/bis Anwesend falls notwendig)	Anwesend		
	Ja	Nein	Beurlaubt
Alina Keilmann	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Angela Dietrich	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Anna Bockermann	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Anna Thomas	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Carolin Schaefer ab 17:27 Uhr	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Carolin Schäfer	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christina Leonie Schröder ab 17:11 Uhr	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Dirk Gutheil ab 17:16 Uhr	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Elisabeth Tilbürger	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Felix Kallenbach	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Hannah Elders	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Hannah Rauscher	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jean Sindern	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jessie Kampe	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jette Zimmermann ab 17:47 Uhr	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joe Smitka	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lucia Maier	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Marie Maurer	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Melissa Butz	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Miriam Grote	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Rafael Dreher	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Ron Agethen	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Sarina Fiene	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Sarah Stresemann	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Sebastian Wiedenski	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Sven Olschewski	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Til Böttner	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Tillman Hengemühle	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Tobias Beckschulte	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Veronika Troisch	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Vivian Götten	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Vivian Linke	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Kooptierte FSR-Mitglieder (ab/bis Anwesend falls notwendig)	Anwesend		
	Ja	Nein	Beurlaubt
Ruben Imhoff	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Samuel Pytilk	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jonas Wimmer	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jana Brüggemann bis 17:27 Uhr	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Hanna Haake	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Jan Poloczanski	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Nicolas Godde	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

weitere Anwesende (ab/bis Anwesend falls notwendig)

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit + Beschlussfassung des Protokolls zur letzten Sitzung

 Beschlussfähigkeit nach §6 (1)?¹

 Ja:

 Nein:

 Beschlussfähigkeit nach §6 (2)?²

 Ja:

 Nein:

Es liegt kein schriftlicher Einspruch in geeigneter Form vor. Dementsprechend ist das Protokoll vom 26.07.23 beschlossen.

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung

Soll die Tagesordnung wie vorgestellt angenommen und protokolliert werden?

(Reihenfolge der TOPs ist nach den 4 ständigen beliebig änderbar)

Ja: einstimmig Nein: Enthaltung:











Alle weiteren TOPs müssen als Dringlichkeitsantrag behandelt werden.

¹ mind. 5 FS-Mitglieder, davon mind. 2 gewählte FSR-Mitglieder

² mind. ¼, aber mind. 5 gewählte FSR-Mitglieder

TOP 4: Kalender

<https://timetr.ee/s/OXns-PuyfebGtAGGQzM44bU8H3HSF5iT?f=c&from=copy>

← Label-Verwaltung	✓		
 Deadlines	☑	 Gremien	☰↕
 öffentlich Spaß	☰↕	 Erstis	☰↕
 intern	☰↕	 Wahlen	☰↕
 Sitzungen	☰↕	 Feiertage	☰↕
 öffentlich ernst	☰↕	 Gedöns	☰↕

Sitzungshinweise für Protokollant-/in und Moderation:

- **Bericht von Gremien müssen separat und unter Verschluss aufbewahrt werden.**
- **Weitere Anwesende dürfen die Berichte aus nicht öffentlichen Gremien nicht mithören und müssen die Räumlichkeiten verlassen**
- **Kooptierte FSR-Mitglieder dürfen über finanzielle und Personalentscheidung nicht mitentscheiden**
- **Die entsprechenden Entscheide müssen mit Uhrzeit und Abstimmungsergebnis im Protokoll festgehalten werden**

TOP 5: Bericht aus Gremien

siehe nicht öffentliches Protokoll

TOP 6: Bericht der Arbeitskreise

AK-Klausurtagung:

-Vivian hat mit ETIT Lukas gesprochen. Sie sind beide dafür das zu machen. Vivian möchte die Aufgabe abgeben. Deswegen macht das Tobi jetzt, denn er hat einen kurzen und heißen Draht zum FSR ETIT.

AK-Finzen:

-Selbstaufgelegte Finanzsperre wurde aufgehoben. Wir sind up to date.

-Es wurde ein „How to: Geld Vorstrecken“ erstellt. Dies findet ihr unter diesem [Link](#). **(Bitte für immer und ewig diesen Link im Protokoll lassen <3)**

-Alternativ findet ihr das im Seafire unter: Arbeitskreise/AK_Finzen/Finzen/How to Geld vorstrecken

-Des Weiteren wurden verschiedene Banken angeschrieben für einen Bankwechsel. Dieser soll dieses Jahr über die Bühne gehen, weil es mit der Commerzbank vermehrt Probleme gab/gibt.

Sparkasse:

-Wir wären ein Giro Business Konto weil das bei denen so wohl ist

-12,90 € Monatliche Gebühr

-Jede Online Überweisung: 20 cent

-Jede Kontobewegung 45 cent

GLS:

-hat leider keine Filialen

-Problem: Wir würden eine Karte bekommen. Und das dürfen wir nicht. (Zwei Personen System und so)

Volksbank:

Kostenpunkt	Preis Volksbank (€)
Kontoführung (p.M.)	7,50
Bargeldein-/auszahlung (Schalter)	Ca. 2,50 + 1,50
Bargeldein-/auszahlung (Automat) **	0,40
Zahlung online	0,40
Lastschriftzug (p. A)	0,40

Das Grundproblem: die Commerzbank ist mit 4,90 € im Monat deutlich billiger als die anderen Banken, aber aufgrund der Probleme sollte man wirklich abwägen in den teuren Apfel zu beißen.

(Für alle neuen wir waren von 2021 an bestimmt 10 Monate nicht geschäftsfähig)

AK-Erstifahrt:

-keiner anwesend

-Erinnerung: eine finanzielle Aufstellung was Buchung und Materialkosten angeht muss bis Ende September stehen (bitte mit Vivian gemeinsam erstellen), damit Rafael den neuen Haushaltsplan vernünftig erstellen kann

AK-Propagandabande:

-Meme Speicher für die VL freie Zeit ist gefüllt

AK-N-Koop:

-die Partyplanung läuft weiterhin auf Hochtouren → es muss ein neues Datum gefunden werden, da die zuletzt genannten Termine nicht passen → im Januar passen uns der 19.01. und 26.01.

-sobald die Location und Kosten feststehen wird Vivian das Planungskomitee verlassen

-für Mottofindung und weitere Planung muss jemand anderes von uns ins Planungskomitee

AK-Austauschrunde:

-Tobi hat F. Paris geschrieben für nächsten Termin im September

AK Housekeeping:

-danke an Jean, Vivian und Tobi die den neuen Kühlschrank sauber gemacht haben

-unser Restbier (20 Kästen) auf 05 bleibt da so wie es ist, aber keine Sorge dafür wir oben viel Pülleken (danke Jean <3)

AK-Erstibeutel:

-Luci muss Tobi das Design noch schicken

AK-Sachmittelantrag:

-schon beschlossen wurden eine neue Kasse und ein neuer Bollerwagen

-Lach- und Sachpreise der heutigen Sitzung

Pavillon 3x3: Fällt weg, weil andere Dinge wichtiger sind

Pavillon 3x6

Option 1 Faltpavillon 3x6 aus dem Hagebaumarkt; 199€ wenn verfügbar

Option 2: Faltpavillon 3x6m - wasserdicht - ohne Seitenteile, champagner; 218,19 €
<https://kronenburg-handel.de/products/kronenburg-faltpavillon-3x6m-ohne-seitenteile-champagner>

Abstimmung um 19:24 Uhr

Wenn der Baumarkt Pavillon (Option 1) noch da ist, dann kaufen wir den. Wenn nicht dann bestellen wir den anderen.

Ja einstimmig Nein 0 Enthaltung 0

Tresor

Option 1: Feuerschutz Tresor Quadriga Fire X für 139,00 €
https://www.eisenbach-tresore.de/Format-Tresor-Brandschutztresor-Papiersicherungsschrank-Dokumente-Feuersicherheit/Tresor-feuerfest-Quadriga-Fire-1.html?gclid=Cj0KCQjwrMKmBhCJARIsAHuEAPR9SajyBqc6GS7qJMftz4O9Rg7saYl1A-yulXe2m47uACDzj72kX9YaAjLnEALw_wcB

Option 2: Möbeltresor Master Lock X-Line X055M für 118,55 €
<https://www.wagner-sicherheit.de/tresore/moebeltresor-master-lock-x-line-x055ml.html?sort=5>

Option 3: Deuba XXL elektr. Tresor 35x40x40cm 4mm Türstärke Doppelstahlbolzen Innenbeleuchtung inkl. Montagematerial Safe Möbeltresor Dokumententresor Silber für 79,95 €
https://www.amazon.de/Deuba-Doppelbolzenverriegelung-Montagematerial-Dokumententresor-Sicherheitsschrank/dp/B003YUY0SG/ref=sr_1_9?crid=1WMXPLH2G91K1&keywords=tresor&qid=1691408417&rnid=1703609031&s=diy&sprefix=%2Caps%2C66&sr=1-9&th=1

Abstimmung um 19:39 Uhr

Option 1: 0

Option 2: 0

Option 3: einstimmig

Mehrwegbecher wird vertagt

Es wird weiter nach Angeboten für Nasssauger, LED Leisten für hinterm Sofa, Wärmeflaschen Putzlappen und Trockentücher gesucht

TOP 7: Grundzuweisung und VV Protokolle

-unser gestempeltes VV Protokoll muss an die FSVK gesendet werden, damit wir eine Grundzuweisung erhalten können.

→ Elli hat eine Mail mit dem Protokoll zur Beantragung der Grundzuweisung an die FSVK geschickt

TOP 8: Website, Jean und Tobi haben es getan omg! :O

Tobi stellt DIE neue Website vor

Hanna H., Melissa, Hannah E. und Chrissi werden Hüter der Website

TOP 9: HORBACH

-es waren 10/23 Leuten beim Workshop da, davon haben drei wegen Sprachbarriere wenig verstanden. Mal sehen, wie es weiter geht

-wir haben unser Bestes gegeben.

TOP 10: Gespräch Kruse Herlitze Wiese

siehe nicht öffentliches Protokoll

TOP 11: Markt der Möglichkeiten

Die Fakultät für Chemie plant zum Studienstart ins WS 23/24 einen „Markt der Möglichkeiten“, auf dem sich verschiedene Beratungsstellen / Ansprechpersonen der RUB vorstellen (s.u.). Die Veranstaltung findet am **Di, 10.10.2023, 8- 12 Uhr, Foyer HNC 10** statt. An diesem Tag haben unsere Studierenden im 3. Fachsemester von 9-11 Uhr Vorlesung im HNC 10 (V Biochemie und Biophysik) und unsere Studierenden im 1. Fachsemester von 11-12 Uhr Vorlesung im HNC 10 (V Zoologie). Beide Zielgruppen können also vor (und nach) der Vorlesung die Angebote nutzen.

Wir fänden es sehr schön, wenn Sie ebenfalls teilnehmen könnten. Geben Sie uns bitte vor dem 11.08.2023 Bescheid, ob Sie das einrichten können und welche Art der Ausstattung (Strom, etc.) Sie ggf. benötigen?

Aktueller Stand: Wir würden gerne Waffeln oder Popcorn machen

Tobi schreibt Frau Heinzlmann

Vorläufiger Schichtplan:

Uhrzeit	Helfende Hände
8-9 Uhr	Nicolas
9-10 Uhr	Vivian, Jette
10-11 Uhr	Vivian,
11-12 Uhr	Sven, Nicolas

TOP 12: Feedback zum Fakultätsfest

Nicole Kük wollte Feedback zum Fakultätsfest damit das studifreundlicher wird.

- es war nett, aber hatte eher einen akademischen vibe
- der Eiswagen ist gut angekommen
- es könnte großflächiger sein
- musikalische Begleitung wäre wünschenswert
- längere Dauer der Veranstaltung (2-Teilung in familienfreundlichen und Partyteil)

TOP 13: Präparier Besteck

siehe nicht öffentliches Protokoll

TOP 14: Uni-Kino

Jan was hast du herausgefunden? Jan ist nicht da

TOP 15: Anschaffung klebrige Tastatur und 2. Headset

Tobi war einkaufen: 16€ zusammen kommt nächsten Dienstag

Abstimmung um 18:53 Uhr:

Wollen wir 16€ für den Kauf einer Tastatur und eines Headset rückwirkend freigeben?

Ja einstimmig

Nein 0

Enthaltung 0

TOP 16: Satzungsänderung

Was muss da rein?

Vorschläge:

- § 8 Häufigkeit: FSVV 2x im Jahr
- § zu festem FSR Vorstand
- Einfügen § zur Beschlussfähigkeit auf FSR Sitzungen
- § Personenklausel rausschmeißen
- Vivian kann sich um Änderung kümmern, in Kooperation mit Jessie und Caro Schaefer
- es werden Entwürfe angefertigt → Elli kann Kontakt zum Korrekturlesen vermitteln

Fazit: AK Satzungsänderung wird gegründet

TOP 17: Was geht im WS?

Bisher in der Pipeline:

- Grillen O-Woche (vorauss. 12.10. Donnerstag)

- Treffen für Master-Erstis mit ein paar Doktoranden nach der O-Woche
 - VV im Oktober
 - Klausurtagung kurz nach VV
 - Weihnachtsfeier
 - FSR Party nur von uns ohne andere FSRe z.B. mit dem Untergrund (vlt im Dezember?)
 - N-Koop Party (Mitte Januar)
 - Erstifahrt (21.3.-24.3.)
 - Kooperation mit Uni-Kino
 - Katerfrühstück
 - Staffelfinale nach letzter Klausur des WiSe
-

Ende der Sitzung: 19:45

Protokollant/in: Elisabeth Tilbürger

E. Tilbürger

Unterschrift
Protokollierende

Fobias Beckschulte

Unterschrift
FSR-Mitglied